

LITERATURA | Julio Mendoza

De poeta a académico de la Lengua

• Por "que sobresalen más méritos como poeta y autor" la Academia Chilena de la Lengua nombró al autor "académico correspondiente por Concesión".

Por Claudia Gutiérrez

Fotilizadas y premiadas en el mundo literario, las obras del autor chileno Julio Mendoza han sido consideradas en multitud de ocasiones como "auténticas representantes de la Academia en la Lengua".



Julio Mendoza



Jorge Edwards



Guillermo Díaz Vial

121 años con el castellano

La primera sesión de la Academia Chilena de la Lengua tuvo el carácter de un homenaje a Benito Soto, con "el momento ensalzado por la Real Academia Hispanoamericana correspondiente en la sede académica correspondiente en Hispanoamérica".

En la actualidad encabeza una comisión para el Alcalde Mayor, don Raúl, Claudio Sánchez, visiriarca y José Luis Bustamante, secretario. Quedan seis miembros de alto rango: además de estos 2000 se han designado en los últimos tiempos del país y del extranjero.

La tarea de la Academia es "votar por la guarda y el resguardo de la lengua hispánica".

Tras la primera reunión de la Real Academia Hispanoamericana y de la Academia de Correspondencia Hispanoamericana, y "saludar con expresiones de amistad y felicitación" con el director y sus miembros, "especialmente su editor".

Miembros correspondientes en sueldo, entre ellos son, además de Julio Mendoza, Ricardo Rodríguez, Mauricio Fernández, Vito Ricciavent, Carlos Bozzoche y Sergio Fernández. Los que tienen honorarios son: el poeta chileno al que dedica su libro "Poemas de la memoria", Guillermo Edwards; Jorge Edwards, Alfredo Callejo, Ignacio Will, Fausto Espinoza y Oscar Lira, entre otros.

Oficina de la Lengua. La comisión que trabaja en la sede de la Academia Chilena de la Lengua, presidida por Guillermo Díaz Vial, se reunió ayer para abordar la situación de la lengua en Chile, así como las estrategias para protegerla y promoverla.

El presidente de la Academia, Julio Mendoza, recordó que "en la Academia se trabaja, se discute y se vota sobre lo que es bueno para la lengua y lo que no".

Algunos miembros de la Academia, como Guillermo Díaz Vial, señalaron que "no es necesario que la Academia sea la que defienda la lengua, porque ya existe una red de profesionales que lo hacen".

El presidente de la Academia, Julio Mendoza, recordó que "en la Academia se trabaja, se discute y se vota sobre lo que es bueno para la lengua y lo que no".



De poeta a académico de la lengua [artículo] Claudia Farías.

Libros y documentos

AUTORÍA

Farías, Claudia

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De poeta a académico de la lengua [artículo] Claudia Farías.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

[Mapa](#)